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本年度、二年目の監事として、LOMで実施される各事業において会計処理をはじめ、事業

としての目的や公益性、さらには手法ありきの目的になっていないかなども適宜指導をさせ

ていただきました。 

また監事として、講評の際には少しでも気付きや意識変革の機会となるような講評を心がけ

てまいりました。人に成長の機会、意識変革の機会を提供するためには何を、どのように、

どのような時に伝えれば効果的なのかを考えることは、まず何よりも自身が成長する機会

となりましたし、今年度を通して自他共に成長できる一年とすることができました。 

廣瀬理事長をはじめ LOMメンバーの皆様、１年間本当にありがとうございました。また本

年度で私は卒業となりますが、今まで支えてくださった地域の皆様、先輩諸兄、関係各位に

心より御礼申し上げ、私の年次報告とさせていただきます。 

 

 


